

What is whistle-blowing?	ما هو الإبلاغ عن المخالفات السلوكية؟
Whistle-blowing is the confidential and protected reporting of a suspected or witnessed wrongdoing or malpractice.	الإبلاغ عن المخالفات السلوكية هو الإبلاغ السري والمحمي عن المخالفات أو الممارسات الخاطئة المشتبه به أو المشهود عليه

Who should blow the whistle?	من يجب أن يبلغ عن المخالفات السلوكية؟
UAB's Whistle-blowing Policy allows any parties (including employees, vendors, consultants and customers) to report suspected or alleged incidents of malpractice or misconduct.	تسمح سياسة الإبلاغ عن المخالفات الخاصة بـ البنك العربي المتحد، لأي طرف (بما في ذلك الموظفين والبايعين والاستشاريين والعملاء) بالإبلاغ عن حوادث سوء الممارسة أو سوء السلوك المشتبه فيها أو المزعومة.

Examples of Criminal or Unethical Conduct, Behavior or Practice	أمثلة على السلوك أو الممارسة الإجرامية أو غير الأخلاقية
Below are the common but non-exhaustive situations which necessitate whistleblowing;	فيما يلي المواقف الشائعة ولكن غير الشاملة التي تتطلب الإبلاغ عن المخالفات السلوكية؛
- Breach of customer confidentiality - Breach of law or regulation - Violation of core values, ethical standards, business principles or the code of conduct - Deliberate concealment of criminal or unethical conduct - Conflict of interests - Market abuse – insider trading and market manipulation - Theft, Fraud, Bribery & Corruption - Money laundering and terrorist financing - Questionable accounting and auditing matters	- انتهاك سرية العملاء - خرق القانون أو اللوائح - انتهاك القيم الأساسية والمعايير الأخلاقية ومبادئ العمل أو قواعد السلوك - الإخفاء المتعمد للسلوك الإجرامي أو غير الأخلاقي - تضارب المصالح - إساءة استخدام السوق - التداول من الداخل والتلاعب بالسوق - السرقية والإحتيال والرشوة والفساد - غسيل الأموال وتمويل الإرهاب - المسائل المحاسبية والمراجعة المشكوك فيها

Who should blow the whistle?	كيفية الإبلاغ؟
Whistle-blower may raise a concern through any of the following channels	يمكن الإبلاغ عن المخالفات من خلال أي من القنوات التالية
Whistle-blowing dedicated hotline: (during official banking hours)	خط ساخن مخصص للإبلاغ عن المخالفات السلوكية (خلال ساعات العمل)
Send an email to	يرجى إرسال بريد إلكتروني إلى
	+971 6 5075755 Whistleblow1@uab.ae